

[17] Francisco, Enc. *Laudato si'*, n. 228.

[18] *Forja*, n. 28.

[19] *Carta 2*, n. 15.

[20] *Carta 11*, n. 23.

[21] *Surco*, n. 767.

[22] *Instrucción*, 1-IV-1934, n. 63.

[23] *Amigos de Dios*, n. 226.

[24] Tertuliano, *Apologeticum*, 39: PL 1, 471.

[25] Santo Tomás de Aquino, *Summa theologiae*, II-II, q. 24, a. 7 c.

[26] *Carta 14-II-1974*, n. 23.

[Volver al índice](#)

Mensajes

Mensaje del 7 de enero

Queridísimos: ¡que Jesús me guarde a mis hijas y a mis hijos!

Está terminando el tiempo litúrgico de Navidad. Os sugiero pedir al Señor que, como fruto de la contemplación del misterio de un Niño que es Dios y que «ha nacido para nosotros» (*Is* 9, 5), con su gracia se incremente nuestro deseo eficaz de vivir para los demás.

Como sabéis, en este nuevo año que comienza, tendrá lugar el Congreso General extraordinario, para estudiar —como ha pedido el Papa— oportunos cambios en los Estatutos de la Prelatura: os comunico que tendrá lugar en la semana de Pascua, del 12 al 16 de abril.

Naturalmente, deberán ser cambios que no afecten a nada esencial de la Obra tal como nos la ha transmitido san Josemaría; precisamente, se trata,

como el Santo Padre ha indicado, de proteger, tutelar, el carisma (*Ad charisma tuendum*).

A todos os pedí que me enviarais las sugerencias que consideraseis oportunas sobre los Estatutos, a la luz de lo señalado por el Papa. Aunque —tratándose de un documento jurídico preciso— muchos no habréis enviado sugerencias, han sido numerosas las que han llegado hasta ahora. También me llegan todos los días —y es para dar muchas gracias a Dios— vuestros deseos de fidelidad y de ir todos a una para hacer el Opus Dei en estas circunstancias.

Ahora se ordenarán todas esas sugerencias, para preparar el material que se presentará para el estudio y aprobación del Congreso; después, el resultado será enviado a la Santa Sede.

Cuento con vuestra oración para llevar a término este trabajo del mejor modo posible.

Roma, 7 de enero de 2023

[Volver al índice](#)

Mensaje del 6 de marzo

Queridísimos: ¡que Jesús me guarde a mis hijas y a mis hijos!

Han pasado ya dos años desde que os pedí el apoyo de vuestra oración para el proyecto de impulso y coordinación de las labores apostólicas. A lo largo de este tiempo, os he ido informando de la marcha de esos trabajos. Ahora, deseo ponerlos al tanto de los pasos dados recientemente.

En los últimos meses, se han erigido tres nuevas regiones en Europa, como resultado de la reorganización territorial en este continente: Europa del Noroeste, en abril de 2022 —que comprende las antiguas regiones de Irlanda, Gran Bretaña, Holanda y Suecia—; Europa Central —de la fusión de las anteriores Austria, Alemania y Suiza— en diciembre de 2022; y la región de Francia y Bélgica, el pasado 14 de febrero. Además, después de meses de estudio, ya se ha anunciado a las circunscripciones interesadas la próxima reestructuración de algunas regiones de Asia.